

Patroli Dialogis Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM

Nov 21, 2023 - 14:42



Patroli Dialogis Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Selasa, 21 Nopember 2023 Desa Kalapanunggal, Sukabumi - Briptu Galih, Bhabinkamtibmas Desa Kalapanunggal, Kecamatan Kalapanunggal, memeriahkan harinya dengan melaksanakan Door To Door System (DDS) dan

Sambang Desa pada Selasa, 21 Nopember 2023, pukul 12.30 WIB. Giat yang dilakukan di Kp. Sukamantri Rt.017/007 Desa Kalapanunggal ini bertujuan untuk lebih dekat dengan masyarakat sekaligus menerapkan program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede.

Dalam pelaksanaan DDS, Briptu Galih menyampaikan program yang diberi nama AA DEDE PRESISI CURHAT DONG, yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini memberikan kesempatan kepada warga untuk bercurhat, memberikan saran, dan kritik membangun. Briptu Galih menjelaskan bahwa tujuan dari kegiatan ini adalah untuk membuka ruang komunikasi yang lebih baik antara Polri dan masyarakat.

Pada kesempatan tersebut, Briptu Galih juga menyampaikan himbauan dan pesan Kamtibmas kepada warga Desa Kalapanunggal. Di antaranya, masyarakat diharapkan berperan aktif dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan masing-masing. Selain itu, Briptu Galih mengingatkan agar masyarakat segera melaporkan apabila mengetahui indikasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) atau adanya calo tenaga kerja yang mencurigakan.

Dalam laporan kepada Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. Damar Gunawan, S.Pd., Briptu Galih menyatakan harapannya agar kegiatan tersebut dapat memberikan dampak positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. "Kami berharap melalui kegiatan ini, hubungan antara Polri dan masyarakat semakin erat, sehingga sinergi yang terjalin dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ujar Briptu Galih.

Laporan ini disampaikan kepada Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. Damar Gunawan, S.Pd., sebagai bentuk akuntabilitas dan transparansi pelaksanaan tugas Bhabinkamtibmas dalam memberikan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat.